



笹中だより

伊丹市立笹原中学校 学校通信
第21号 平成31年 3月 5日
編集責任者 校長 菰口 太志

ご卒業おめでとうございます！

3年生のみなさん、いよいよ卒業式まで、あと3日となりました。みなさんは、授業・行事・部活動、全ての場面において、3年間全力で取り組み、友人とともに汗を流したり、喜んだり、時には涙しながら、今の笹中の新しい歴史をつくった学年だったと思います。1年生の時より、明確な学年目標をたて、確実にステップアップしてくれたと思います。



- 1年生：「自治集団を目指す」
- 2年生：「自治の完成」
- 3年生：「自治集団の集大成 — 自治から自立(律)へ —」

4月からは、それぞれ進む道は違います。新しい環境では、自分が想像していたことと違うことや、思い通りにいかないことがよくあります。しかし、そんな時ほど、自分の決めた道（夢や目標）に向かって、あきらめず、あわてず、今しなければならぬことは何かをしっかりと見極めて、毎日を過ごしてほしいと思います。“Change! Challenge! Chance!”

【第35回卒業証書授与式】

日時：3月8日(金) 午前9時30分 開式
場所：本校体育館

- (1) 保護者の皆様は、午前9時25分までにご着席ください。
- (2) ご来賓の皆様は、午前9時10分まで校長室にお越しください。
- (3) お車でのご来校はご遠慮ください。
- (4) 自転車は、校内の指定の場所（東門側）に止めてください。ただし、駐輪場に限りがありますので、なるべく徒歩でお越しください。
- (5) 本校敷地内は全て禁煙となっておりますので、ご協力ください。

1・2年生フキ合唱コンクール

3月1日(金) ⑤校時、「1・2年生合同フキ合唱コンクール」がありました。「①卒業式に向けて、笹中生としての気持ちづくりをする」「②他学年との交流を通しての仲間づくり」を目的に取り組んだ成果は出せましたか？30分×2回だけの練習時間でしたが、1・2年生のみなさんの集中力と協力体制が見られました。ただ、最後に3年生のスペシャルチームが合唱を披露してくれた時、私は、「ムクムク」と鳥肌が立ち、目頭が熱くなりました。さすがは、3年生でしたね。あらためて、3年生からパワーをもらったと思います。金曜日の卒業式では、ぜひ、最高の歌声を響かせ、3年生の先輩方を涙の笑顔にして、笹中から送り出していきます。



これが、在校生にできる「先輩方へのエール&恩返し」です！！

< 3年生進路状況結果報告 >

2月末までに、高等専修学校、通信制高校、私立高校、公立高校推薦・特色選抜・多部制単位制Ⅰ期試験の入試が終了しました。

現時点で私立高校等に35名、公立高校推薦・特色等に28名、計63名(約42%)が進路を決定しています。3月12日(火)には、公立高校学力検査があり、残りの3年生が挑戦します。卒業式後の3日間、体調管理を万全にし、平常心を心がけましょう。笹中の先生方全員で、みなさんの健闘を祈っています。

なお、今年度は、140名(約93%)が、専願・併願を含めて私立高校等を受験しました。

【進路相談員さんの紹介】

伊丹市には、「伊丹市少年進路相談員制度」が設けられています。中学校卒業後の1年間、卒業生が、進路変更(退学、転学、離職等)で悩んだときに、相談にのっていただける制度で、市内各中学校区に、2名ずつの進路相談員さんが配置されています。

中学校でも、もちろん相談にのりますが、先生には少し相談しにくいようなときに、悩みをきいてくださいます。

笹原中学校の相談員の方は、岸節子(きし せつこ)さんと芦田かおる(あしだ かおる)さんです。3年生には、卒業式の練習時に紹介をしています。3年生の保護者の皆様には、卒業式当日にご紹介します。なお、この制度の概要や相談方法等の説明が書かれた案内文書のプリントを先週金曜日に配布しておりますので、ご覧ください。

1・2年生保護者向け進路説明会

3月1日(金) 15:45～、本校体育館で、「1・2年生保護者向け進路説明会」を開催しました。お忙しい中、110名の保護者の方に参加していただき、ありがとうございました。

2年生学年主任、3年生進路担当より、来年度の年間進路指導計画にもとづき、公立高校の入試制度や私立高校入試制度、現3年生の入試状況報告などの説明をさせていただきました。

短い時間でしたので、何かご不明な点がありましたら、学級担任までご連絡ください。なお、私(校長)からは、冒頭のあいさつで、以下の3点をお願いいたしました。

1. 進路選択の幅を広げるために、とにかく、「学力」をつける。
①授業を今以上に大切にする ②家庭学習を増やす
2. 公立・私立高校ともに特色があるので、情報を集め、正確に確認する。
オープンスクールや説明会に積極的に参加する
3. 親子でしっかりと話をする。



【新入生向け物品販売】

3月2日(土) 13:30～15:30まで、本校購買部前で、新入生向けの事前物品販売が行われ、制服の受け渡しや通学用バッグ、体操服、上履き用シューズなどを購入していただきました。来年度より体操服のデザインが新しくなるため、嬉しそうにサイズを合わせている6年生の笑顔が印象に残りました。